



INTARS
UNTERNEHMENS SOFTWARE

ERP-LÖSUNG FÜR METALL- UND
SCHNEIDWARENHERSTELLER

INTARS
UNTERNEHMENS SOFTWARE

IntarS Unternehmenssoftware GmbH
Creidlitzer Straße 106
96450 Coburg
info@intars.de
<http://www.intars.de>

Ansprechpartner Ralf Engelhardt
09561/9762709

IntarS ERP für Metall- und Schneidwarenhersteller

IntarS ist eine cloudfähige, schnelle, umfangreiche, flexibel individualisierbare und kommerzielle Open Source Unternehmenssoftware (ERP, PPS, Warenwirtschaft) mit Web-Oberfläche "made in Germany", im Echtbetrieb seit 1999. Mittlerweile setzen mehr als 100 Unternehmen IntarS ein. IntarS ist so konzipiert, dass es besonders leicht und damit kostengünstig und zielgenau auf individuelle Geschäftsprozesse anzupassen ist und dabei gleichermaßen flexibel und releasefähig bleibt.



Wir, die im Jahr 2000 von den Gesellschafter-Geschäftsführern Pirmin Braun und Ralf Engelhardt in Coburg als "seat-1 Software GmbH" gegründet und 2012 in "IntarS Unternehmenssoftware GmbH" umbenannte Gesellschaft entwickelt, vertreibt und implementiert die ERP-Lösung "IntarS".

IntarS ist unsere webbasierte, kommerzielle Open Source Unternehmenssoftware (ERP, PPS, Warenwirtschaft) für kleinere bis mittlere Handels-, Fertigungs- und Dienstleistungsunternehmen bis 200 User mit speziellen Prozessen und dynamischer Organisationskultur.

Seit 2012 setzt die Zico Zimmermann GmbH & Co. KG die ERP-Lösungen der IntarS Unternehmenssoftware GmbH ein.

Zico Zimmermann aus Remscheid steht seit 1866 für beste Qualität und kundenorientierten Service. Messer und Lochscheiben werden je nach Bedarf aus Werkzeugstählen bester Güte oder aus rostfreiem Stahl gefertigt. Das Familienunternehmen ist nunmehr in der fünften Generation tätig.

Ulrich Mahnert, Geschäftsführer, ist von den Vorzügen von IntarS überzeugt:

»Die lückenlose Verwaltung fertigungsrelevanter Informationen ist für uns ein großer Gewinn. Die grafische Darstellung begeistert und macht den Überblick auch über sehr viele Aufträge kinderleicht.

Durch die integrierte Optimierungsrechnung ist der regulierende Eingriff noch während der Fertigung möglich.

Die einfache Abarbeitung der Produktionsaufträge mit vollständiger Betriebsdatenerfassung durch IntarS hat mich überzeugt.

Die Entscheidung für IntarS würde ich immer wieder treffen. Für den reibungslosen Projektverlauf und den sehr guten Service bei der Implementierung von IntarS richte ich ein großes Dankeschön an die IntarS-Entwickler.«

Ihre IntarS Erfolgsfaktoren im Überblick:

- Mittelstandssoftware: vom Mittelstand für den Mittelstand
- Releasefähigkeit trotz eigener Anpassungen
- Einfache Anpassungen und Programmierungen für spezifische Anforderungen
- Abbildung aller relevanten Prozesse in IntarS
- Programmieren Sie selbst und profitieren so von einer breiten sowie tiefen Nutzung und Anwendung der Software.

Wollen auch Sie zukünftig leichter und einfacher mit IntarS arbeiten? Wir garantieren Ihnen eine schnelle und umfassende Umstellung sowie einen guten Einstieg in Ihre neue Software. Rufen Sie uns an, wir sind gerne für Sie da!

